

# 大佐和運送 株式会社 の巻

「日の丸」の活躍にエールを送った本國での冬季五輪も終わり、季節の移ろいに自然も人も心を和ませる春になりました。

この日は取材前の冷たい雨が嘘のように感じられ、車に乗っているだけで  
も汗ばむような好天に恵まれました。

三月六日、私たちが事業所訪問の第四一回目としてお邪魔したのは、富津市千種新田に所在する大佐和運送株式会社でした。

富津市は、昭和四十六年に旧富津町、大佐和町、天羽町が合併して生まれた街で、東京湾に突き出た岬があり、南部には鹿野山マザー牧場や鋸山など、豊かな緑と穏やかな海に恵まれたところです。

丁の名前は日向市  
一町海の邊に在る

の地域で収穫された「夏みかん」の集配を担つておられ、その後、京葉工業地帯の仕事にかかわった時期を経て、一五年ほど前から引越業務を

主とされているとのことでいた。 櫻本社長は二〇歳代後半にして青果市場と運送会社の代表者になられたそうで、時代に応じた企業の舵取

りをいつも心かけてこられました。現在の主たる業務である引越事業にあつては、スタート時は一日に一本も電話が鳴らない状態だったのが、今ではリピーターを抱えるまでに充実してこられたようでした。

この躍進には独自の工夫があり、他の業者にないサービスを取り入れ、例えば、「庭の草取り」や「床の雑巾きん」など、「引越業者が通常やらながけ」など、引越業者が通常やらなければならぬ作業を、専門業者として手がけることで、競争力を高めています。

有名無姓といひが既産  
浅狭りも深の致  
物を狭てもけるが嘘  
隠す狹きも見ゆるが虚事  
多様で小少の分別

## 手ぬぐいに染め抜かれた「浮世積り哲学」

多彩な経験と  
趣味が培った  
瞬時の決断力

榎本社長の人となりは、周囲との  
調和のなかで持論を浸透させていく  
不思議な説得力のある方だと私たち

い「心のサービス」の励行を社員の方々に徹底し、他社との差別化を図られたそうです。

同社の事務所はJR内房線大貫駅の側にあり、私たちとは到着すると事務室のある二階へ足を運びました。

「古い港を意味する」や、「布流津（ふるつ）＝日本武尊と弟橘媛の伝説にある姫の入水の際に流れた布から由来する」などいくつかの説が存在する。今日も那覇城の大

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses. He is wearing a dark, button-down shirt under a dark sweater vest over a patterned tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression. In the background, there is a painting of daffodils on the left and a framed photograph of a vehicle on the right.

榎本社長

しさについて榎本社長からお聞きしました。

「心のサービス」を励行し  
他社との差別化を図る

次の話題は社史等に移行しました。大佐和運送は、昭和三十六年に設立された地方卸売市場君津青果株式会社で取り扱う荷物を運搬するため、昭和三十七年に誕生したそうです。

卷之三

またたく間に過ぎ、取材を終えました。  
大佐和運送の皆さん、お忙しいなか、ご協力ありがとうございました。

☆ ☆ ☆

最後は今日の取材で発見した文言を原文のまま紹介します。

たものなのだそうですが、現代社会においても実に目的を射ており、氏もたいそうお気に入りのことです。

洋い形にても決いかる  
飾る積りでもはげるのが嘘うそ  
隠す積りでも頭われるのが悪事  
多い積りでも少いのが分別  
高い積りでも低いのが見識

無い積りでもあるのが借金  
深い積りでも浅いのが知恵  
若い積りでも寄せるのが年波  
儲かる積りでも損するのが商売

治つた積りでも治らぬのが癖  
帰路につき、あちこちで「はかり  
め丼」の幟が朝よりもたくさん目に  
とまつたのは気のせいでしょうか。  
今度行くときはぜひ、名物を食し  
てみたいものです。